

## Villa Jengkol Dan Rumah Baca Ny. Teen's Wisata Edukasi Dalam Penataan

Nanang Suryana Saputra - [PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM](http://PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM)

Nov 13, 2023 - 18:30



*Alumni SMAN Parigi saat melaksanakan kegiatan arisan Bulanan di Villa Jengkol dan Rumah Baca Ny Teen's Sindangsari Kecamatan Cimerak Kabupaten Pangandaran ( Photo : MISG/ 12 NOV 2023)*

PANGANDARAN - Villa Jengkol dan Rumah Baca Ny. Teen's adalah Objek wisata Edukasi sedang penataan, beralamat di Desa Sindangsari Kecamatan Cimerak Kabupaten Pangandaran.



Objek Wisata ini apabila ditempuh dari obyek wisata Green Canyon sekitar 30 menit menuju arah Cimerak, lalu belok kanan menuju jalan Sindangsari. Di perempatan SMPN 3 Cimerak belok kanan menelusuri jalan perkampungan yang sudah di Cor rabat beton.

Lokasi Villa yang berada di perkampungan ini digagas oleh Ibu Tina merupakan pengusaha gula merah Sindangsari, istri dari Uus Supriatna pengurus IKA ( Ikatan Alumni SMAN Parigi )

Villa jengkol dan Rumah Baca Ny. Teen's ini berada pada lahan dengan Luas area 3.5 Ha, dan didominasi oleh pohon kelapa.

Pada Minggu 12 November 2023 ikatan alumni SMAN Satu Parigi mengadakan kegiatan rutin Arisan disana. Tempat yang nyaman, jauh dari keramaian dan kebisingan kota, serta udara yang sejuk, Keindahan panorama alam dan liukan pohon kelapa membuat suasana semakin santai dan akrab, sehingga tempat ini bisa dijadikan tempat wisata alternatif di Kabupaten Pangandaran.

Uus Supriatna Suami dari Ny. Tina menjelaskan terkait Villa Jengkol dan Rumah Baca Ny Teen's, " Villa dan Rumah Baca Ny. Teen's ini di gagas oleh istri saya tercinta Tina" terang Uus.

" Ini merupakan kado pernikahan kami, yang sengaja kami buat untuk kenang-kenangan yang kedepannya bisa bermanfaat dan bisa menjadi sentral edukasi bagi siswa-siswi SD, SMP, SMA bahkan mahasiswa juga umum " tambahnya.

" Villa ini dinamakan Villa jengkol sehubungan pada lahan tersebut saat ini hanya di dominasi pohon kelapa, kami berdua akan menanam 400 pohon jengkol

sebagai pengkayaan tanaman, dan jengkol merupakan makanan pavorit saya " kata Uus seraya tersenyum.

Sementara ditempat yang sama Tina menambahkan apa yang dijelaskan Uus, " Benar apa yang dikatakan suami saya, bahkan rencana kedepan kami akan membangun area kolam renang anak, camping ground, peternakan domba dan pasilitas untuk outbound, sehingga Villa dan Rumah Baca ini akan menjadi sentral edukasi " papar Tina.

Tina pun menambahkan, " Dilokasi Villa dan Taman Baca Teen's ini terdapat 300 pohon Kelapa, pelbagai pohon buah-buahan, ada 100 pohon buah-buahan, ada manggis, Buah Arumanis, Durian, petey , dan sudah siap 400 polybag pohon jengkol yang sudah siap tanam " tambah Tina.

" Kami mohon doa dari semua rekan-rekan Ikatan Alumni SMAN Satu Parigi dan semua pembaca PUBLIK JABAR, semoga maksud dan tujuan kami berdua bisa berjalan lancar, bermanfaat dan mendapat Ridho dariNYA....Amin yarobalalamin " pungkas Tina. ( MISG ).